

# Des formations en alternance avec le groupe Renault



L'ensemble des partenaires avec les élèves de la classe colorisée Renault 2022/2024. Les jeunes sauront être également formés au diagnostic automobile avec outils, méthodes et véhicules hybrides et électriques Renault.

/PHOTOS R.C.

Le lycée Jean Moulin qui a obtenu le label "Lycée des métiers de l'industrie et de l'artisanat", est un établissement professionnel qui accueille environ 340 lycéens. Il faut y ajouter les 200 apprenti(e)s de l'Unité de Formation d'Apprentis (UFA) Rol Tanguy. La structure offre des parcours de formation en CAP et Bac PRO sous le double statut scolaire et apprentissage, ainsi que des brevets professionnels.

La réforme de la formation professionnelle a permis au groupe Renault de nouer un partenariat avec cette dernière et ses établissements dispensant de la formation par apprentissage dans le secteur de la maintenance automobile.

Olivier Antoine responsable régional lors de sa venue au lycée a expliqué "que le but de ce dispositif "colorisé Renault" est de garantir un nombre d'établissements parte-

naires suffisamment proches des jeunes, des concessions et des agences Renault".

C'est dans cette optique que les deux établissements port-de-boucaïns sont désormais partenaires du dispositif. "Une convention a-t-il ajouté, permet aux jeunes apprentis de devenir plus rapidement opérationnels dans les concessions et agences grâce à la mise en place de parcours de formation colorisés Renault."

Thierry Mattei proviseur du lycée Jean Moulin et directeur du CFA Rol Tanguy a quant à lui précisé "que concrètement, une formation de 2 ans en première et en terminale BAC PRO maintenance des véhicules en alternance", offre aux jeunes, via une formation sur des véhicules Renault de dernière génération, la possibilité de devenir technicien dans le réseau Renault. Et de préciser encore "que ce partenariat s'appuie sur la for-

mation d'un groupe d'environ huit élèves par an, intéressés et dont la candidature aura été validée. Les enseignements généraux se dérouleront à l'UFA et les professionnels sur les plateaux du lycée Jean Moulin, en complément des temps de formation en entreprise".

Le proviseur a également indiqué "que cette année le dispositif "Erasmus + mobilité" (voyages de formations professionnelles en milieu européen) mis en place depuis septembre 2018 dans l'établissement, a été élargi pour la première fois aux apprenti(e)s dans le cadre du projet "Mona" (Mon apprentissage en Europe)."

Ce jour-là le responsable a remis au proviseur, un véhicule Renault Captur, des tenues et des caisses à outils.

R.C.

Portes ouvertes des deux établissements le 11 mars prochain de 9h à 12h.